

# Völlig losgelöst



## **Ausstellung "Astrophilatelie und Raumfahrtmodelle" im Museum Küssaberg (gleich nach der Grenze bei Zurzach) vom 23.01.-27.02.2005**

Im alten Rauthaus Rheinheim sind Sammelstücke von Dieter Falk (Bordpost, Ereignis-Briefe, nicht philatelistische Sammlerstücke sowie Bücher, Poster und Fotos ausgestellt.  
"Gewürzt" wird das ganze mit Modellen von Pfarrer Allgaier aus Eggingen und von Stefan Kaiser aus Rechberg.

Öffnungszeiten: Sonntags 14:30 bis 17:00 Uhr - der Eintritt ist frei.







